
Einwohneranfrage 12/21 zur Stadtverordnetenversammlung am 24.03.2021 
 
Situation Stadtpromenade 
 
Eingereicht am 17.02.2021 von Frau Karin Friedrich   
   
Frage: 

 

Ich freue mich sehr, dass OB Holger Kelch den Schandfleck in der 

Stadtpromenade zur Chefsache erklärt hat. Wie aber will er etwas verändern, 

wenn er erklärt, er halte sich strikt an das förmliche Verfahren, um mögliche 

Schadenersatzforderungen gegenüber der Stadt zu verhindern? Das es einen 

gültigen Bebauungsplan und eine Baugenehmigung gibt, weiß ich. Ist er 

deswegen aber machtlos, auf eine strickte und schnelle Beseitigung des 

Schandflecks zu drängen?  

 


